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MARATONA DO CIEE TEM MAIS DE 22 MIL VAGAS DE ESTÁGIO E 
APRENDIZAGEM

Nesta quinta-feira (20), 
jovens e estudantes de quase 
todos os estados brasileiros 
poderão se inscrever para 
vagas de estágio e de apren-
dizagem que serão oferecidas 
durante a Maratona de Vagas 
CIEE. O evento promovido 
pelo Centro de Integração 
Empresa-Escola (CIEE) é gra-
tuito e oferece disponibiliza 
22,3 mil vagas.

Do total de vagas oferecidas, 
cerca de 8,2 mil são oportuni-
dades para estágio; 3,4 mil, 
para o programa de aprendiza-
gem; e 10,2 mil oportunidades 
oriundas de processos seleti-
vos públicos.

O estado de São Paulo reúne 
o maior volume de ocupações, 
contando com 16,4 mil opor-
tunidades, sendo 11,6 mil 
apenas na capital. Já o Distrito 
Federal acumula 1,7 mil ofer-
tas de estágio e aprendizagem, 
seguido por Bahia (662), For-
taleza (408) e Goiânia (355).

De acordo com levantam-
ento do CIEE, as áreas com 
maior número de oportuni-
dades dentro do programa de 
estágio são: administração, 
direito, marketing, contabili-
dade, construção civil, tecno-
logia e comunicação social. Já 
em aprendizagem, os cursos 
de capacitação com maior 
volume de vagas são para 
as áreas de administração, 
vendas, varejo, logística e pro-
dução.

Para se candidatar às vagas, 
o jovem deve comparecer a 
um dos mais de 90 postos de 
atendimento espalhados em 
20 estados brasileiros que vão 
funcionar durante a maratona. 
A maratona  ocorre entre as 9h 
e as 15h de amanhã.

Antes de se dirigir ao local, 
os interessados devem aces-
sar a página do CIEE para 
encontrar a unidade mais 
próxima de sua residência. 
Para construir o perfil pessoal, 

é recomendado que os jovens 
tenham em mãos um compro-
vante de residência (que pode 
estar no nome dos pais ou 
parentes próximos), além de 
RG e CPF.

Na capital paulista, haverá 
aplicação de provas e entrevis-
tas ao longo da ação. Ao che-
garem à sede da instituição, 
localizada no Itaim Bibi, os 
candidatos passarão por uma 
triagem entre os já se cadastra-
dos no site do CIEE e os que 
ainda não têm cadastro.

Após a triagem inicial e 
compatibilidade com uma das 
vagas disponíveis, os interes-
sados serão direcionados ao 
Edifício Integração do CIEE, 
localizado ao lado da sede. 
Nesse local, será possível faz-
er provas dos processos seleti-
vos públicos e também passar 
por entrevistas.

Já a ONG Espro (Ensino 
Social Profissionalizante) 
está oferecendo 22.500 novas 

vagas de emprego também 
para todo o Brasil. São 20 
mil vagas no Programa de 
Aprendizagem Profissional 
(Jovem Aprendiz), que tem 
parcerias com mais de 1,5 mil 

empresas, e 2,5 mil vagas no 
programa de estágio, por meio 
de convênios com instituições 
de ensino no país.

As oportunidades são vol-
tadas para jovens de 14 a 24 

anos de idade. As vagas já 
estão abertas, e os interessados 
podem se candidatar durante 
o ano todo. Mais informações 
pode ser obtidas no site da 
entidade.

BOMBEIROS COMBATEM MAIS DE 500 INCÊNDIOS NO RIO DE JANEIRO

DEPUTADO FAUSTO PINATO DESTINA R$ 900 MIL PARA A SAÚDE DE JALES ATRAVÉS 
DE NOVA ASSESSORIA COM REINALDO SAVAZI

O Corpo de Bombeiros Mil-
itar do Estado do Rio de Ja-
neiro (CBMERJ) foi acionado 
para mais de 560 ocorrências 
de fogo em vegetação, entre 
segunda (17) e terça-feira 
(18) em todo o estado. Foram 
mais de 2 mil ocorrências reg-
istradas pela corporação nos 
primeiros 45 dias do ano de 
2025. No mesmo período de 
2024, 700 ocorrências deste 
tipo foram atendidas pelos 
bombeiros.

“Está bem atípica a quan-
tidade de incêndios florestais 
que estamos enfrentando neste 
momento. No dia 17, com-
batemos 312 focos de incên-
dio florestal. Isso corresponde, 

A saúde pública de Jales re-
cebeu um significativo aporte 
financeiro graças à atuação do 
deputado federal Fausto Pina-
to. Por meio de uma emenda 
parlamentar, foram destinados 
R$ 900.000 para custear pro-
cedimentos de média e alta 
complexidade, abrangendo 
exames, fisioterapias e consul-
tas especializadas através do 
Mecanismo de Apoio à Com-
plexidade (MAC).

A chegada desses recursos 
é vista como um marco para 
a saúde local, ampliando a 
capacidade de atendimento e 
melhorando a qualidade dos 
serviços oferecidos à pop-
ulação. A gestão municipal 
expressou profunda gratidão 
ao deputado Fausto Pinato por 
seu compromisso e dedicação 
em apoiar a saúde da região.

quando comparado ao mesmo 
período do ano passado, a um 
aumento de mais de 370%. Os 
salvamentos marítimos au-
mentaram em mais de 120%”, 
disse o coronel Tarciso, co-
mandante-geral do Corpo de 
Bombeiros e secretário da 
Defesa Civil.

Segundo o Centro Estadual 
de Monitoramento e Alertas 
de Desastres Naturais (Ce-
maden-RJ), neste momento, 
o risco de incêndio florestal é 
alto nas regiões Sul, Baixada 
Fluminense e Serrana; e muito 
alto na capital e nas regiões 
Metropolitana, Baixada Lito-
rânea, Norte e Noroeste.

De acordo com o Alerta 

Além dessa emenda espe-
cífica, a cidade de Jales já foi 
beneficiada anteriormente 
com recursos destinados pelo 
parlamentar. Em junho de 
2022, por exemplo, Fausto Pi-
nato conseguiu a liberação de 
R$ 132.597 para o município, 
como parte de um montante 
de R$ 6.045.117 direcionados 
à saúde de 35 municípios da 
região Noroeste Paulista.

Recentemente, a equipe do 
deputado ganhou um reforço 
com a nomeação de Reinal-
do Savazi, conhecido como 
“Dodo” como assessor parla-
mentar. Savazi, ex-vereador 
e ex-presidente da Câmara 
Municipal de Jales, já demon-
strou empenho em articular e 
viabilizar recursos para a ci-
dade. Sua experiência política 
e conhecimento das demandas 

Rio, a quarta-feira (19) foi de 
céu claro, podendo ficar par-
cialmente nublado, mas sem 
previsão de chuva. Os ventos 
estarão fracos a moderados, 
sendo mais intensos nos perío-
dos da noite e as temperaturas 
apresentam leve declínio em 
relação ao dia anterior, porém 
permanecem elevadas, com 
mínima prevista de 22°C e 
máxima de 39°C.

Desde segunda-feira (17), o 
município do Rio está no nível 
de Calor 4. Segundo a prefei-
tura, o Calor 4 é marcado por 
índices de calor muito altos 
(40°C a 44°C), que se esten-
dem por, ao menos, três dias 
consecutivos.

locais prometem fortalecer 
ainda mais a parceria entre o 
gabinete de Fausto Pinato e o 
município.

A administração municipal 
destaca que, com esses inves-
timentos, será possível ampli-
ar a capacidade de atendimen-
to, melhorar a qualidade dos 
serviços e oferecer tratamen-
tos mais eficazes para quem 
mais precisa. A colaboração 
entre o deputado e a gestão 
local reforça o compromisso 
de construir um futuro melhor 
para todos os munícipes.

A população de Jales 
reconhece e agradece o apoio 
contínuo do deputado Faus-
to Pinato e de sua equipe, 
confiando que essa parceria 
continuará trazendo benefícios 
significativos para a região.
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PREFEITURA DE JALES INICIA RECUPERAÇÃO 
DA JAL-457 NO CÓRREGO DO MARIMBONDO

CÂMARA MUNICIPAL DE MARINÓPOLIS REALIZA 
SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DE 2025

A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria de Agro-
negócios e Bem-Estar Animal, 
iniciou a recuperação total da 
estrada rural JAL-457, local-
izada na região do Córrego do 
Marimbondo. Com aproxi-
madamente 1 km de extensão, 
o trecho estava interditado 
devido a problemas estruturais 
na ponte de madeira, o que 
dificultava o tráfego de mora-
dores e produtores rurais da 
região.

A obra tem como objetivo 
restabelecer a interligação en-
tre a JAL-355 e a Rodovia Dr. 
Euphly Jalles (SP-563), garan-
tindo mais segurança e quali-
dade no deslocamento diário 
da população que depende da 
via. Além disso, a recuperação 
do trecho é fundamental para 
facilitar o escoamento da pro-
dução agrícola, especialmente 

Na última terça-feira, 18 de 
fevereiro de 2025, a Câmara 
Municipal de Marinópolis-SP 
realizou a segunda sessão 
ordinária da 15ª legislatura, 
abordando temas de interesse 
da população e discutindo 
melhorias para a cidade.

Destaques da sessão
A pauta da reunião incluiu a 

aprovação da ata da primeira 
sessão ordinária, realizada em 
4 de fevereiro, além da apre-
sentação de uma indicação da 
vereadora Maria Rosemeire 
Rosas Bianchini de Oliveira e 
uma moção de pesar.

Entre os principais pontos 
discutidos, destacou-se a In-
dicação nº 08, de autoria da 
vereadora Maria Rosemeire, 
que solicita ao Executivo a 
poda de árvores e melhorias 
na iluminação pública da Rua 
Sete de Setembro.

Indicação propõe melhorias 
na segurança pública

A União Nacional dos 
Dirigentes Municipais de Ed-
ucação (UNDIME) realizou 
na última terça-feira, 18, o 
“9º Encontro Regional – Giro 
São Paulo 2025”, sob a co-
ordenação do professor Luiz 
Miguel Garcia, com a equipe 
técnica da UNDIME e par-
ceiros da iniciativa privada.

O evento, realizado no 
auditório da Câmara de 
Fernandópolis, contou com 
85 participantes, de 19 mu-
nicípios da região noroeste 
paulista.

Fernandópolis é um dos 
polos regionais da Educação 
no Estado. Um dos temas 

para pequenos e médios pro-
dutores que utilizam a estrada 
para o transporte de merca-
dorias.

O secretário municipal de 
Agronegócios e Bem-Estar 
Animal, Ademir Molina, 
destacou a importância dessa 
obra para o desenvolvimento 
da zona rural de Jales. “A 
recuperação dessa estrada é 
um grande avanço para os 
produtores rurais e para toda 
a comunidade que utiliza a 
via no dia a dia. Sabemos da 
importância do setor agro-
pecuário para a economia do 
município, e garantir que os 
produtos possam ser trans-
portados com segurança e 
agilidade é essencial. Esse 
trabalho vai permitir que os 
produtores tenham um acesso 
melhor para o escoamento da 
safra e para o transporte de 

De acordo com a justifica-
tiva apresentada, moradores 
da Rua Sete de Setembro 
relataram que as árvores do 
local estão com galhos altos 
e densos, o que deixa a via 
escura à noite e pode facilitar 
a ação de indivíduos mal-in-
tencionados.

A vereadora destacou que 
a via tem grande circulação 
de pedestres e veículos, sen-
do um importante acesso ao 
cemitério municipal, especial-
mente nos dias de velório.

A proposta sugere que, além 
da poda das árvores, sejam 
instalados mais postes de 
iluminação e substituídas as 
lâmpadas comuns por lâmpa-
das de LED, garantindo mais 
segurança e qualidade de vida 
aos munícipes.

Moção de pesar aprovada
Outro ponto da pauta foi 

a Moção de Pesar nº 07, 
apresentada em homenagem 

tratados no encontro foi “Ori-
entação jurídica na educação 
pública”, com a presença de 
representantes do Escritório 
Graboski de Advocacia, que 
presta assistência à UNDIME.

Foram tratados temas como 
atribuição de aulas, planos de 
carreiras, Plano Municipal 
de Educação, regime jurídi-
co de admissão, jornada de 
trabalho (carga horária), re-
sponsabilidades do município, 
programas em regime de 
colaboração dos municípios, 
escolas em tempo integral e 
legislações políticas para a 
elaboração dos PME (Plano 
Municipal de Educação), que 

insumos, além de melhorar 
a mobilidade dos moradores 
que precisam se deslocar para 
a cidade”, afirmou.

A recuperação da JAL-457 
faz parte de um conjunto de 
ações da Prefeitura voltadas 
para a melhoria da infraestru-
tura rural. Nos últimos meses, 
diversas estradas vicinais 
do município passaram por 
manutenção e readequação, 
garantindo mais acessibilidade 
e segurança para quem vive 
no campo.

A Prefeitura segue com-
prometida com o fortaleci-
mento da infraestrutura rural, 
promovendo melhorias que 
impactam diretamente na 
qualidade de vida dos mora-
dores e no desenvolvimento 
econômico do município.

a Rosalice Camuri Vieira 
Canova. A Câmara expres-
sou condolências à família 
e amigos da homenageada, 
reconhecendo sua importância 
para a comunidade.

Próximos passos
A Indicação nº 08 agora seg-

ue para apreciação do Prefeito 
Municipal, que deverá analisar 
a viabilidade da proposta e 
tomar as medidas necessárias 
para sua implementação.

A Câmara Municipal segue 
acompanhando de perto as 
demandas da população e 
reforça o compromisso com 
a melhoria da infraestrutura 
urbana e a segurança dos 
moradores.

A próxima sessão ordinária 
está prevista para o mês de 
março, onde novos temas 
serão debatidos e encaminha-
dos ao Executivo Municipal.

ocorre sob o monitoramento 
do Plano Nacional de Edu-
cação.

Todos os diretores de esco-
las do município compare-
ceram, além da Secretária 
Municipal Valdete Magalhães, 
supervisores de ensino 
e assistentes técnicos. O 
vice-prefeito Marcos Mazeti 
representou o prefeito João 
Paulo Cantarella, que estava 
em viagem. O vereador Carlos 
Cabral representou o Poder 
Legislativo Municipal.

- Prefeitura de 
Fernandópolis

FOI ANUNCIADA UMA CHAMADA EXTRA PARA O PROVÃO PAULISTA 

DIRIGENTES DE EDUCAÇÃO PROMOVEM 9º ENCONTRO REGIONAL EM FERNANDÓPOLIS

A Secretaria da Educação 
do Estado de São Paulo 
(Seduc-SP) anunciou uma 
chamada extra para o Provão 
Paulista, oferecendo aos estu-
dantes uma nova oportunidade 
de ingressar em universidades 
públicas paulistas no primeiro 
semestre de 2025. Esta eta-
pa adicional é destinada aos 
alunos que concluíram a 3ª 
série do Ensino Médio na 
rede estadual em 2024 e que 
não foram aprovados nas três 
chamadas anteriores ou não 
efetivaram matrícula em outra 
instituição.

Entre os dias 12 e 16 de 
fevereiro, os candidatos pu-
deram registrar suas opções 

de cursos, sendo uma em 
instituições como USP, Un-
esp ou Unicamp, e outra nas 
Faculdades de Tecnologia do 
Estado de São Paulo (Fatecs). 
É importante notar que, para 
a USP e Unesp, os estudantes 
deveriam confirmar apenas 
um curso previamente selecio-
nado, concorrendo às vagas 
remanescentes. No caso das 
Fatecs, havia a possibilidade 
de escolher um curso diferente 
do registrado inicialmente.

Com o término das três 
chamadas unificadas, os 
candidatos agora disputam 
as vagas juntamente com os 
aprovados pelo Sistema de 
Seleção Unificada (Sisu). A 

Seduc-SP também divulgou 
uma lista de espera para a 
USP, Unesp e Fatecs, dis-
ponível para consulta nos 
portais oficiais das respectivas 
instituições. Para a USP, por 
exemplo, estão previstas três 
chamadas de lista de espera, 
com divulgações em 7, 17 e 
24 de março, e matrículas vir-
tuais nos dias subsequentes.

Esta iniciativa visa 
preencher as vagas rema-
nescentes e ampliar o acesso 
ao ensino superior público de 
qualidade no Estado de São 
Paulo, oferecendo aos estu-
dantes mais uma chance de 
ingressar em cursos de gradu-
ação ainda neste semestre.


